

～ ハッピーニューイヤーパーティー ～

2016年1月20日(水) 18:00～

場所:秋田ビューホテル 12F スカイバンケット ジュリアンにて

新年最初の行事として毎年恒例となっておりますハッピーニューイヤーパーティーを開催いたしました。外はあいにくの吹雪でしたが約60名のゲストをお招きして、にぎやかな雰囲気の中での開催となりました。お忙しい中ご出席いただきましたゲストの皆様にはこの場を借りて心より御礼申し上げます。

パーティーの開催にあわせて、今回で11回目を迎えるチャフルパイロット賞の授賞式を行いました。チャフルパイロット賞とは、在宅で障がいを持つ方とともに歩んでいるご家族の方をたたえるものです。

本年度は、秋田市にお住まいの小松修之さんのお母様いち子さんをチャフルパイロット賞に選出させていただき、佐々木会長より賞状と花束を贈呈させていただきました。



修之さんは生後まもなくダウン症と診断され、その後秋田大学附属特別支援学校高等部を卒業し、その年の2006年に秋田市泉にあるご自宅を改装して、修之さんの夢だった『クッキー待夢(タイム)』という洋菓子店をオープンされました。お店では主に修之さんが生地を作り、いち子さんが焼き上げを担当しています。



この日は『クッキー待夢(タイム)』さんと、ご来賓の『杉の木園(とうふ屋丸木橋六兵衛)』さん、同じくご来賓の『ドリームカンパニーあゆみ』さんのそれぞれで施設で作製されている商品の即売会も行っていました。



『クッキー待夢(タイム)』さんではクッキーの他にもおやきやクレープなど、  
『杉の木園』さんではお豆腐や甘栗、パウンドケーキなどの食品を、  
『ドリームカンパニーあゆみ』さんでは施設で作った織物で出来たポーチやコースターなど、  
様々な品物を販売していただき、こちらも大盛況でした。

また、2015年10月に俳優の柳葉敏朗さんより、第1回柳葉敏朗チャリティソフトテニストーナメントの寄付金を頂戴しておりましたが、この日はさらに追加でのご寄付を頂戴いたしました！これはそのチャリティの際に柳葉さんが着ていたテニスウェアを、後日ネットオークションを通じて売上げた代金だそうで、金額は41,500円でした。大切に活用させていただきます。



お楽しみのアトラクションは秋田県内で活躍されているバリ舞踏家の一面も持つダンサー、阿部歩さんをお招きしてバリの伝統的な踊りを2曲披露していただきました。これも見るものを圧倒する迫力の演舞で、おごそかで重厚なバリ音楽とあいまって皆さん引き込まれるように見ておりました。

続いて、石垣会員の軽妙な司会による恒例のチャリティーオークションも行われ、名品や珍品(?)の数々に思い思いの値がつけられめでたく完売御礼となりました。

今回はこのようにチアフルパイロット賞を受賞された小松さん親子も物販の準備やお会計係りがあつたりで、大変めまぐるしい中でのパーティーとなりましたが、賞状授与の時とは違い、忙しそうにお会計をしてクッキーを袋に詰める修之さんの笑顔が非常に印象的でした。それもほぼ完売！よかったですね！

今年も秋田パイロットクラブへのご支援ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

**Do More, Care More, Be More.**

～もっと奉仕を、もっと思いやりを、もっと拡大を～